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PREMIÈRE RENTRÉE SPORTIVE 

Première aventure en tant que club affilié FFTA et indépendant . La 
séparation avec l'ancien club associé ne s'est pas fait dans la simplicité mais 
nous passerons sur les détails pour se concentrer sur les points forts de la vie 
du club.

Depuis le 1er septembre 2020, François-Xavier Ramond (arbitre fédéral), 
président de la Flèche caturige, et les adhérents ont investi le boulodrome 
couvert pour pratiquer le tir à l’arc. Une volonté de la mairie de Chorges, qui 
souhaitait avoir un club fédéral, afin d’offrir une diversité d’activités au sein 
de la commune.



Cette année 2021 n'a pas été facile avec la pandémie
du COVID 19 :

Protocole sanitaire, restriction du nombre d'archers
sur la ligne de tir, et malheureusement confinement
obligatoire pendant une grande partie de l'année
scolaire. 

Heureusement, certains d'entre nous ont eu la chance de pratiquer le tir à 
l'arc de septembre à fin octobre . Les jeunes ont pu reprendre une partie des 
séances d'entraînement en décembre avant de s'arrêter une nouvelle fois en
 janvier 2021 !
 
Pendant les vacances de noël nous avons pu rattrapper quelques séances de 
tir pour les jeunes uniquement . 

Ainsi fut l'occasion d'organiser un jeu de
noël pour nos plus jeunes tireurs du
mercredi matin.



Grace au beau pull de 
Célestine mis à l'occasion des
jeux de Nöel ,
le club a eu son moment de star
pour la parution de la gazette
régionale.
 

    
 Le père noël a emprunté ma voiture pour faire sa    

tournée sur Chorges . La recherche d'un  terrain 
extérieur n'a pas été vaine ,c'est ça la magie de 
noël !

En attendant ,le ministère des sports organise une 
campagne de soutien pour tous les clubs sportifs inscrits . Afin de les soutenir
chacun d'entre nous archers, familles, amis ou mécènes vous pouvez faire un 
don à un club sportif par l'intermédiaire du site :

soutientonclub.fr

D'un autre côté, la FFTA s'est associée à : GoMyPartner 

 un site qui fonctionne en partenariat avec des boutiques . En résumé, vous 
effectuez des achats via internet ,vous cumulez une cagnotte correspondant à 
un pourcentage de vos achats (différents selon la boutique) Cette cagnotte 
pourra vous servir à payer une partie de votre licence ou des achats chez un 
spécialiste d'archerie ou faire un don à votre club.

À VOS SMARTPHONES ,PRÊTS ?



Certains archers comme 
Monique ont eu la 
possibilité de s'entrainer 
un peu chez soi et de 
profiter d'une 
exceptionnelle météo . 

Cette année, nous avons profiter de cet trêve obligatoire pour réfléchir à 
l'élaboration de la tenue de club qui nous représentera lors des compétitions. 

Le polo vue de face                 le teeshirt vue de face            vue de dos 
  

Chaque archer peut choisir entre un polo ou un teeshirt avec le pantalon 
blanc imposé .

Nous attendrons septembre 2021 pour compléter la tenue d'un polaire , et 
prévoir aussi une tenue pour nos jeunes compétiteurs.



Notre seconde préoccupation de l'année fut la
recherche d'un terrain extérieur .

 Finalement, après maintes possibiltés,le lieu idéal,
suffisamment long pour les tirs à 70m et assez large
pour accueillir tous nos archers a été trouvé sur la
route de Réallon, à peine à 5mn de voiture à la sortie
de Chorges .

Après l'accord de la mairie, puis l'accord de la COMCOM, l'affaire a été 
conclu, il ne restait plus qu'à l'aménager !

Première étape: 
Quelques heures de recherches pour un container de stockage qui a pu être 
acquis grace à une subvention exceptionnelle de la mairie .

 Nous voilà partis aux Mées le    
récupérer et l'installer sur le 
terrain à l'aide des services 
techniques et de leur bonne 
volonté .

Un grand merci pour leur aide

Samedi 19 juin dès 8h00 du matin     : 

La veille Jérome s'était occupé de la tonte
du terrain .
Le matin même avec l'aide de Stéphane 
ils ont fini de tailler les bords.

Pendant ce temps là, Corinne et Patricia
se sont occupées du nettoyage et
lessivage du container 



François-xavier fait un dernier comptage 
des morceaux de chevalets préalablement 
découpés avant de s'attaquer au montage 
avec Hervé

Hervé fait l'inventaire de ses outils avant 
le montage à deux des chevalets.

Puis en dernier, grace à Jérome venu avec
son tracteur,nous avons pu économiser de
nombreux allers et retours de brouettes lors
de la matérialisation du pas de tir .



En fin de journée, malgré la 
fatigue, il nous restait encore
 l'envie de tirer sur notre 
tout nouveau et beau terrain . 

Après tant de temps sans 
toucher un arc ,il ne fallait pas 
laisser passer l'occasion !

 

Vous trouverez  un article de journal dans le Dauphiné du lundi 21 juin 2021 
sous le titre « les archers ont préparé le terrain »

De gauche à droite ,Patricia RAMOND,Mimi JOURDAN, Jérome ARNAUD
Corinne PIZZELLA, Fx RAMOND, Hervé GARREYN , Isabelle GARREYN, 
Marie VIRY.
 Stéphane et Hugo HERNANDEZ ,Sylvie Lepape( absents sur la photo)

MERCI À TOUTE L'ÉQUIPE



Nous espérons retrouver nos adhérents possédant leurs matériels sur le 
terrain cet été pendant les jours d'ouverture précisés . 
Merci d'avoir été patients cette année, nous avons respecté les règles 
sanitaires et les contraintes de confinement . Nous resterons vigilants et 
prudents pour la saison à venir afin de reprendre un rythme normal avec ses 
compétitions . 

Le président du club François-xavier  RAMOND souhaite que l'année 
prochaine cette dernière page du pipelet soit de retour consacrée aux 
résultats de nos archers .

rédigé par Patricia  RAMOND juin 2021


